

Notre Maître et Seigneur

Et quand il eut cessé de parler, il dit à Simon : « Mène en pleine eau, et lâchez vos filets pour la pêche ». Et Simon, répondant, lui dit : « Maître, nous avons travaillé toute la nuit, et nous n'avons rien pris ; mais, sur ta parole, je lâcherai le filet ». Et ayant fait cela, ils enfermèrent une grande quantité de poissons, et leur filet se rompait (Luc 5:4-6).

« Vous m'appelez Maître et Seigneur, et vous dites bien, car je le suis » (Jean 13:13).

Le ministère du Seigneur de prêcher et d'enseigner était complet. Il était plein de grâce et de vérité et proclamait la volonté et le cœur de Dieu partout. Sa voix était entendue dans le temple de Jérusalem, dans les synagogues locales, sur les pentes et les sommets des montagnes, dans les maisons, le long des routes et dans les bateaux. Ce devait être une expérience extraordinaire d'écouter le Sauveur parler. Même ses ennemis ont déclaré : « Jamais homme ne parla comme cet homme ! » (Jean 7:46). Nous pouvons encore entendre le Christ parler dans nos réunions, dans nos foyers, dans nos conversations et dans le calme de nos cœurs et de nos âmes lorsque nous marchons chaque jour. C'est une voix qui nous rassure de sa présence divine, qui guide nos pas et nous rend fructueux dans l'adoration et le service.

L'épître aux Hébreux décrit la parole de Dieu comme « vivante et opérante, plus pénétrante qu'aucune épée à deux tranchants, et atteignant jusqu'à la division de l'âme et de l'esprit, des jointures et des moelles ; et elle discerne les pensées et les intentions du cœur » (Hébreux 4:12). Cela se manifeste dans la puissance vivifiante et transformatrice et dans la conviction pénétrante de l'Évangile de Dieu lorsqu'elle brille dans les cœurs humains. Il ne cesse non plus jamais d'avoir une application à vie pour le peuple de Dieu.

Dans Luc 5, Jésus se tenait sur le bord du lac de Génésareth et vit deux nacelles vides et les pêcheurs qui lavaient leurs filets. Nous en apprenons beaucoup sur la pêche dans les Évangiles. Nous voyons des nacelles en péril dans les tempêtes et nous apprenons l'histoire de filets de pêche qui ont été lâchées, brisées, lavées, réparées et remplies. Le Seigneur utilise la pêche comme illustration de l'Évangile, mais parallèlement, il enseigne la foi, la dépendance et le développement spirituel à travers la vie des

pêcheurs, en particulier Pierre. Un jour calme, il était assis à écouter le Seigneur, peut-être encore en train de laver ses filets.

Pierre n'avait pas peur, quand lui et ses compagnons, lorsqu'ils pensaient qu'ils allaient périr en mer dans la violente tempête que le Christ avait apaisée. Il ne s'enfonça pas dans les vagues écrasantes dont la main puissante du Seigneur l'avait tiré lorsque Pierre s'écria : « Seigneur, sauve-moi ». Au lieu de cela, il profita d'une journée paisible en écoutant le ministère du Sauveur. Mais lorsque le Seigneur cessa de parler à la foule, il s'adressa directement à Pierre. Il lui ordonna de « Mène en pleine eau, et lâchez vos filets pour la pêche ». Pierre, qui venait d'écouter le Seigneur expliquer avec force la Parole de Dieu, répond : « Maître, nous avons travaillé toute la nuit, et nous n'avons rien pris ; mais, sur ta parole, je lâcherai le filet ». C'était une réponse qui commençait bien, « Maître », mais qui trahissait ensuite le doute et une réponse peu enthousiaste au commandement du Maître. Une réponse fondée sur l'expérience personnelle de Pierre plutôt que sur la puissance du Sauveur. Pierre découvrit vite son erreur lorsque lui et ses amis « enfermèrent une grande quantité de poissons » et se repentit, disant : « Seigneur, retire-toi de moi, car je suis un homme pécheur ».

Nous ne nous « menons pas seulement en pleine eau » lorsque nous sommes appelés à faire quelque chose de spécial pour le Seigneur. Nous nous lançons dans chaque jour qui nous est donné pour prouver que Jésus est notre Maître et Seigneur.

Gordon D Kell